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"Eu não quero ficar muito à frente do dia de hoje, porque eu realmente nunca tive uma forma
excelente como  um lead-up para Roland Garros", disse Djokovic. “Então tenho que manter
minhas expectativas mais baixas? Claro é as esperanças e  crenças estão sempre lá - Sempre
alta... Eu estou apontando a estrela maior por assim dizer... Mas agora sou consciente  da minha
maneira atual quando preciso fazer o torneio."
Depois de recentes queixas por David Goffin e Iga Swiatek sobre o  comportamento indisciplinado
dos fãs pixbet365 site Paris, Djokovic teve seu próprio encontro com um espectador sentado na
primeira fila no Tribunal  Philippe-Chatrier depois que eles gritaram antes do ataque contra uma
bola durante a manifestação.
"É uma linha fina quando essa fila  é passada e começa a se tornar desrespeitosa para com o
jogador", disse Djokovic. “Nesses casos, entendo que um player  como Goffin outro dia reagiu
porque eu já experimentei algumas vezes essas situações particulares? Então apoio alguém 
pixbet365 site pé contra  pessoas desrespeitando-o ou te atacando - nem sempre você pode
tolerar isso no lugar... Mas claro ele só precisa de  energia."

Erik ten Hag se declaró feliz por el rendimiento de Jadon
Sancho en el Dortmund

El entrenador de Manchester United, Erik  ten Hag, expresó su satisfacción por el desempeño de
Jadon Sancho durante el partido de la Champions League entre Borussia  Dortmund y Paris
Saint-Germain, en el que el delantero inglés mostró su "alto valor" para el equipo de la Premier 
League.
Sancho, de 24 años, se desempeñó a gran nivel en la victoria de Dortmund por 1-0 en el partido
de  ida de las semifinales de la Champions League. El delantero se unió al equipo alemán en
calidad de préstamo en  enero, luego de no haber disputado un solo partido con United desde
agosto debido a una controversia con Ten Hag  sobre por qué el entrenador lo había dejado fuera
del plantel para el partido en el que perdieron 3-1 ante  Arsenal en septiembre.

Una controversia previa

Ten Hag había señalado que Sancho no había entrenado adecuadamente y Sancho respondió en
las redes  sociales que eso no era cierto, en efecto, acusando al entrenador de mentiroso. El
jugador se negó a disculparse y,  por lo tanto, fue excluido del plantel. Al ser consultado sobre el
desempeño de Sancho frente a Paris Saint-Germain, Ten  Hag dijo:
"Desempeñó un muy buen partido y es un gran jugador. Ayer mostró por qué Manchester United
lo compró y  demostró el alto valor que representa para Manchester United, lo que es bueno.
Estoy feliz por Jadon, por su desempeño  ayer y veremos qué sucederá en el futuro"

Vigilancia en verano

Ten Hag también se refirió a los rumores acerca de que  United escuchará ofertas por casi todos
sus jugadores durante el receso de verano. "Es una broma", dijo. "Durante todas las  temporadas,
durante todos los periodos de transferencia, pienso que al menos 200 jugadores han sido
vinculados a Manchester United, lo  cual es falso y, además, todos los veranos, vendemos a
todos los jugadores de nuestra plantilla, lo que ocupa todos  los titulares de los diarios, lo cual
también es falso".
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"Mantengan la calma y asuman responsabilidades cuando publiquen dichos titulares. Encuentren 
una buena fuente (de información) y realicen un informe si hay algún fundamento de verdad".
Se entiende que United no está  dispuesto a vender a Kobbie Mainoo, Alejandro Garnacho y
Rasmus Højlund bajo ninguna circunstancia, y que Bruno Fernandes, Lisandro Martínez  y André
Onana son altamente improbables de ser transferidos; sin embargo, el club está abierto a
considerar ofertas por otros  jugadores, ya que buscan reforzar el plantel sin exceder los límites
de rentabilidad y sostenibilidad.
United se medirá con Crystal Palace  el lunes en la noche, con Bruno Fernandes como duda para
el partido. "Luchará para ser parte del juego", dijo  Ten Hag. "Sabemos de Bruno: nunca
descartes a Bruno para ningún juego. Él hará todo lo posible para estar disponible".
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